

TOTAL EQUIPOS:	56	TOTAL	% SOBRE TOTAL	CLASIFICADOS	% SOBRE RESTO	CLASIFICADOS	% CATEGORÍAS SOBRE CONFERENCIA	CLASIFICADOS
				24	19			
NORTE:	GT2	3					11,54	1,27
	GT3	23					88,46	9,73
	TOTAL	26	46,43	11,14	57,78	10,98	11	2
CENTRO:	GT2	7					36,84	2,95
	GT3	12					63,16	5,05
	TOTAL	19	33,93	8,14	42,22	8,02	8	3
SUR:	GT2	5					45,45	2,27
	GT3	6					54,55	2,73
	TOTAL	11	19,64	4,71			5	2

Si en total han sido 56 equipos, el porcentaje de participación por conferencia Norte, Centro y Sur, ha sido de 46'43%, 33'93, y 19'64 respectivamente.

Eso representa que se clasificarían, 11'14, 8'14, y 4'71 equipos por conferencia de los 24 que pueden ir a la final de Andorra.

Lo primero que hacemos es asignar 5 equipos a la conferencia Sur ya que por reglamento el mínimo son 5.

Ya hemos asignado 5 de los 24, y por tanto nos quedan 19 para las conferencias Norte y Centro. Teniendo en cuenta sólo estas 2 conferencias el porcentaje de participación es del 57'78 y el 42'22%. Esto nos daría 10'98 equipos para el Norte, (11), y 8'02 para el Centro, (8).

Por último debemos asignar los clasificados por categoría y conferencia, en el Centro, (3 y 5), y en el Sur, (2 y 3), pero en el Norte deberían ser 1 y 10, pero como el reglamento dice que deben haber un mínimo de dos coches por categoría, finalmente irían los 2 mejores GT2, y los 9 mejores GT3.

Tal como vaya avanzando el campeonato, los porcentajes variarán y por tanto iré corrigiendo el nº de equipos invitados a participar en la final de Andorra.